

# " LE DAUPHINÉ "

du 6 avril 1978

## A l'ancien directeur général de l'Office des Nations unies le premier prix de la « Fondation pour Genève »



Trois discours, des intermèdes musicaux et un exposé du lauréat, ont ponctué la cérémonie de remise du premier prix de la « Fondation pour Genève ».

C'est que le lauréat n'était pas n'importe qui et les autorités qui ont créé cette fondation pour Genève, attachaient un certain prix à ce que cette cérémonie, première du genre, ait un certain retentissement. Cela explique la présence de nombreuses personnalités à l'Aula de l'Université choisie pour servir de cadre à cette remise de beaux livres d'histoire, des œuvres complètes de Jean-Jacques Rousseau à M. Winspeare-Guicciardi, ancien directeur général de l'Office des Nations Unies et qui vient de prendre sa retraite, à Genève, où il a choisi de se fixer définitivement.

Le quatuor du Collégium Academicum prêtait son concours musical à cette cérémonie avec l'interprétation d'un menuet de Haydn

pour marquer l'ouverture de la remise de prix d'une Fondation qui s'est donnée pour tâche de favoriser la création et le développement d'institutions à caractère culturel artistique scientifique et philanthropique « en organisant toutes manifestations et rencontres ayant pour objet l'échange d'idées ».

Cette décision d'accorder un prix chaque année à des personnes ou des institutions dont l'activité a contribué au rayonnement de Genève ne pouvait trouver meilleur lauréat que l'ancien Directeur Général de l'Office des Nations Unies dont l'action a largement profité au rayonnement de Genève.

C'est en tout cas ce qui est largement ressorti des discours prononcés par tout d'abord M. Marcel Naville, Président de la Fondation pour Genève, puis par M. Willy Donzé, Président du Conseil d'Etat lesquels ont relevé le rôle joué par M. Winspeare-

Guicciardi dans le maintien de l'O.N.U. à Genève notamment.

Le lauréat chaudement félicité après que le Collégium Academicum ait interprété un large extrait d'une musique de J.J. Rousseau, s'est longuement expliqué de son action et du rôle qu'il avait toujours voulu voir jouer à Genève. Auparavant l'ancien directeur général de l'Office avait remercié les membres de la Fondation MM. Naville, Babel, Lalive Siclounoff et Vieux de l'honneur qu'ils lui avaient fait d'être le premier lauréat.

Une réception offerte par le Conseil d'Etat a mis un terme à cette cérémonie, réception organisée conjointement par le Conseil Administratif de la ville de Genève largement représenté à l'Aula de l'Université.

X X X

Notre photo. - Le lauréat entouré de M. Donzé et M. Naville (Photo Interpresse).